

PONT DE COLAGNE

PNR_AUBRAC



Crédit : Pont de Colagne (OTCCGD)

Infos pratiques

Catégorie : À voir

Description

Dénoté à tort "Pont romain", cet ouvrage d'art en pierre, légèrement en dos-d'âne, jeté sur la Colagne probablement au XIVe siècle, demeure avec ses 5 arches l'un des ponts les plus remarquables du Gévaudan en dépit d'une restauration des plus hasardeuses au milieu du XXe siècle. Le pont de Colagne "passage ordinaire du Languedoc à l'Auvergne" a favorisé durant les siècles écoulés, les relations commerciales. En arrière-plan, le truc de Saint-Bonnet, station habitée dès le Néolithique, oppidum sous les périodes gauloise et romaine. Des fouilles ont révélé des vestiges gallo-romains : amphores, céramiques, pièces de monnaie, bijoux. Un glissement de terrain spectaculaire, en 1974, a déplacé des milliers de mètres cubes d'éboulis et a dévisagé gravement les rives de la Colagne.

Situation géographique



Toutes les informations pratiques

Informations pratiques

Fiche mise à jour le 20/06/2024

Contact

Chirac
48100 LE MONASTIER-PIN-MORIES
Tél. +33 4 66 32 02 14
contact@gevaudan-authentique.com
<https://www.gevaudan-authentique.com/>